



UNIVERSIDAD DE GRANADA

Facultad de Ciencias
Comisión de Calidad

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE CIENCIAS, CELEBRADA EL 16 DE DICIEMBRE DE 2021, EN LA SALA DE COMPUTACIÓN FISYMAT.

Presidida por la Sra. Decana y con el Orden del Día que aparece en la convocatoria de la sesión (Anexo I del Acta), se abrió ésta a las 11:15 horas, con los siguientes participantes:

D ^a Ana Isabel Azuaga Fortes	D ^a María Dolores Medina Mesa
D. Óscar Ballesteros García	D. Francisco Milán López
D ^a María Carmen Carrión Pérez	D. Salvador Morales Ruano
D. Eulogio Corral Arredondo	D. Jaime Ramírez Cerillos
D ^a Antonia María Delgado Amaro	D ^a Eva E. Rufino Palomares
D. Rubén Fernández Jurado	D. Francisco Antonio Serrano Bernardo
D. Alberto Martín Molina	D ^a Eva María Valero Benito
D. Antonio Martínez Olmos	

Excusan su ausencia: D. Francisco J. Alonso Morales, D^a Eva María Carmona Vílchez, D. Alejandro Fernández Arteaga.

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por asentimiento.

Punto 2. Nombramiento de nuevo miembro de la comisión.

Se nombra a D. Alberto Martín Molina miembro de la comisión como representante del Grado en Física, en sustitución de la anterior coordinadora Estrella Florido Navío. La composición actualizada de la comisión se recoge en el Anexo II del Acta.

Punto 3. Discusión de las propuestas aportadas por los grupos de interés a los Objetivos estratégicos del Centro.

Tras analizar las diferentes sugerencias recibidas por los grupos de interés (todas desde el sector PDI) durante el periodo de exposición pública de la propuesta de Objetivos estratégicos, se acuerda incluir algunas de las propuestas en el documento definitivo:

- Dotación de espacios comunes dedicados al almacenaje de sistemas de refrigeración a muy baja temperatura, incorporado en el Objetivo 4.
- Instalación de purgadores automáticos y válvulas termostáticas en los radiadores de la Facultad, se incorpora en el Objetivo 4.
- Instalación de perlizadores en los grifos de la Facultad para promover el ahorro de agua, incorporado en el Objetivo 4.



UNIVERSIDAD DE GRANADA

Facultad de Ciencias
Comisión de Calidad

- Formación sobre seguridad en laboratorios para profesorado de nuevo ingreso, incorporado en Objetivo 5.

Durante el debate se pone de manifiesto que algunas de las propuestas ya estaban incluidas en el documento provisional (instalación de equipos de climatización comunes, cambio a luminaria led, instalación de placas solares en las cubiertas de los edificios de la Facultad, fomentar uso de la bicicleta mediante la instalación de nuevos aparcamientos, dotación de puntos de recarga para automóviles eléctricos). Para otras, la comisión decide que no procede incluirlas en ese momento y se acuerda dejar algunas de ellas para considerarlas más adelante (establecer medidas para fomentar un uso razonado del coche tales como control más restrictivo del derecho a aparcamiento, formación sobre ahorro energético).

El conjunto de las propuestas recibidas se recoge en el Anexo III del Acta.

Los representantes de los estudiantes proponen la modificación/inclusión de varias acciones. Se aceptan algunas modificaciones y otras se dejan para su análisis e inclusión más adelante.

Punto 4. Elaboración del documento definitivo de Objetivos estratégicos de la Facultad.

Se elabora el documento definitivo de objetivos estratégicos incluyendo las propuestas decididas en el punto anterior y se aprueba por asentimiento para su aprobación en Junta de Facultad. Se adjunta la propuesta como Anexo IV del acta.

Punto 5. Política de Calidad de la Facultad.

A sugerencia de los representantes de los estudiantes, se modifica brevemente la redacción de algunos párrafos en el documento propuesto y se aprueba la propuesta definitiva por asentimiento para someterla a exposición pública. Dicho texto se adjunta como Anexo V del acta.

Punto 6. Ruegos y preguntas.

Sin más puntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12:20 horas, de todo lo que, como secretaria de la Comisión de Calidad de la Facultad, doy fe¹.

VºBº M Carmen Carrión Pérez
Decana

Fdo. Antonia M. Delgado Amaro
Secretaria de la Comisión

¹**Nota:** En los casos que en esta Acta se utilizan sustantivos de género gramatical masculino para referirse a personas, cargos o puestos de trabajo, debe entenderse que se hace por mera economía de la expresión, y que se utilizan de forma genérica con independencia del género de las personas aludidas o de los titulares de dichos cargos o puestos, con estricta igualdad en cuanto a los efectos jurídicos.